

Installation von Kameras im und um das Auestadion

Anfrage der CDU-Fraktion
- 101.17.158 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Warum wurden seitens der Stadt bislang nicht die den einschlägigen Vorschriften des Deutschen Fußballbundes entsprechend anzubringenden Kameras im Auestadion und auf dem Stadionvorplatz installiert?
2. Welche sicherheitsrelevanten Nachteile entstehen für die Bürgerinnen und Bürger, die Veranstaltungen im Auestadion besuchen sowie für die bei diesen Veranstaltungen eingesetzten Polizeibeamten aus dieser bisher nicht erfolgten Installation?

Vorsitzender Kortmann erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser für erledigt.

Stefan Kortmann
Vorsitzender

Andrea Turski
Schriftführerin